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Lima, 18 de junio de 2024 
 
Señores 
Superintendencia del Mercado De Valores 
Presente.- 
 

 
Ref.: Hechos de Importancia 
 

 

Estimados señores: 

 

UNACEM S.A.A., de conformidad con lo dispuesto por el artículo 28º de la Ley de 
Mercado de Valores y la Resolución SMV No. 005-2014-SMV/01, informa el siguiente 
“Hecho de Importancia”: 

 
Adjuntamos la entrevista realizada a Eduardo Rivas, gerente general de nuestra 
subsidiaria Celepsa, publicada en la edición de hoy en Gestión. 
 
Sin otro particular, quedamos de ustedes. 
 
 
Atentamente, 
 
 

Mónica Paucar Toranzo 
Representante Bursátil Suplente 
 

 



• 
$ DESTAQUE 

''Trabajarnos en 
un portafolio de 
proyectos greenfield 
que surnan 1,000 MW 
de capacidad'' 

zar. Implica una inversion de proyecto unto con otro socio, vars el joint venture 
US$190 millones. con el cual tenemos el joint Hoy contamos con una capa 

venture,Ecorer. Atrav~sde~s- cidad instaladaentodos nues- 
eCudles serianios prirno pa te tenemos el proyecto eblico tros activos existentes de 540 
$0pares.a iniiativa Quebrada 2 MW. Tenemos dos proyectos 
Principalmente son permi (Solimana y Quebrada 2) a 
sos relacionados con su co Est~enuna fase de maduracion travds de Eeorer (joint ventu 
nexin a la linea de transmi reno? re), que hacen 365 MW. EI di 
sin, mas que con el parque Exacto. Aparte Celepsa, por su ferencial, cerca de 600 MWy 
propiamente dicho. Eso hace propiacuenta, tiene un porta un poco mds, es un portafolio 
que hoy est~ con mayor re folio propio de proyectos re de Celepsa al 100%. 
traso, pero una vez salvado ovables no convention.ales. 
este tema, el proyecto debe uLacompaniaveopoionde cone 
ria estar listo para construir Cul es la inversion estimada prar proyecos 

para Quebrada2 Est# abierta a comprar, no 
Asi ztuado lo evarian al Dire¢ Los montos an no est~n def. obstante, hoy no forma parte 
torio para decir la inversion nidos, peroes un proyecto de de su planestrat~gicoquees- 
Creo que a principios del I5MWde potencia instala td mas alineado a un creci 
proximo aho. da, en la zonasur del Per miento mas org~nico, con re- 

cursos propios, perode todas 
En Solman.a zla infraestructura Cales son los pr00inn0s par5.0 formas nuestro equipo est~d 
de trans0is.ion poriaser unal enese proyecto monitoreando si surge algu 
mitante La idea es contar con el ELA na oportunidad que se alinea 
Si, hay varias zonas que est~n (estudio de impacto ambien de alguna forma al perfil de 
siendo proyectadas concierto tab) aprobado para el siguien riesgo yal portafolio existen 
nivel de restricciones (de li te aioo inclusive en el 2026,y te de la comparia 
neas) de transmisibn, princi enelrestode proyectos la idea 
palmente, en el sur del pais es avanzar, cada uno tiene di. La integraciin de Terrochica 
Puede ser afectado en el largo feentes programas de cum. est plenarnente con oidada 
plazo, quiz~s no hoy. Los pro- plimiento.Ytambin estamos Si. Se hizo una adquisicion de 
yectos (de generacion)seeva en proceso de traer nuevas esa operacion, y estamos 
l~an con un horizonte de vida ideas yproyectos para ampliar avanzando en la completa in- 
de 20 ahos, tienen que estar este portafolio tegracibnde ese activodentro 
muy alineados con el estudio de las operaciones de Celepsa 
de planificacin del sistema Serian nuevas tecologiars como grupo energetic. Es 
de transmision para asegurar alg.n proveto hbrido o de hi una fase que yase completen 
que, durante la vida ~til, no drdgeno? febrero con una reorganiza 
haya problemas de restriccio- Estamos explorando, pero in, y ahora estaros miran 
nes. La planificacin hoy noes aurn no tenemos mngan pro- do algunos proyectos para 
un problema, pero si se re yecto con nombre. Hoy son mejorar su performance, en 
quiere infraestructura para la mas ideas. A medida que dimiento, capacidad de gene- 
transicion energetica hacia avance el desarrollo de la in racion y mejoras dentro de la 
energias mas limpias. genieria de nuestras iniciati misma instalacion. 

vas, probablemente existan 
Como empresa generad0ra, algunos que justifiquen tener Vendrianaser optimizaiones? 
podrian entraratrans.is.in? este beneficio del hibrido, Si, para afianzar an mdis el be- 
Noes nuestro core, ni nuestro principalmente, a trav~s de neficio que se espera de este 
negocio fuerte. Podemos en sistemas de baterias. activo. Hoy opera a plena ca 
trar al negociode transmisibn pacidad yahoravemos proyec- 
para (concretar) la construe El portafolio estirnado de cerca tos de mejoras de efieieencia 
cibn de proyectos nuevos (de de 100Mwilue las iniiati- 
generacin), pero luego Ast traset creirientodet primer 
desinvertimos porque no for 

6% 
trimeste(223%ds de ingee 

ma parte del core. Si es nece- sos.y7.8%ms de ebitda).zCe- 
sario entramos, pero lo ideal Podemos entrar al epsavesper.aria un buen por lane- 
esir acompahado por un socio negocio de corporaion de emocha 
transmisor. Si, pero mads que el incremen 

transmisin para la to significativo (de indicado- 
Fso seespera para Soliirnana construccin de res econmicos), lo Que se 
Claro, es la idea proyectos nuevos buscaba con esta inversion es 

peroluego generar una plataforma hi 
Mi all de Solimana, equd in- drot~rmica que nos permitie- 
iativas irputs.an ? desinvertimos. No es fa tener menos dependencia 
Solimana forma parte de un el core" de la hidrologia. 

06n.a c0nor009est001 000hp¢ 

Como participa Celepsa en la 
trans.iin energetic.a 
Celepsa es una compania que 
tiene una plataforma hidrot~r 
mica. El gas natural (empleado 
en la planta termoel~ctrica)es 
un combustible muy impor 
tante para la transicibnenergd 
tica, pero el objetivo final es 
transformar al pais yala matri 
energetica en una mads limpia 
Entonces, Celepsa estd apor 
tandoconeldesarrollode nue 
vos proyectosrenovables. Ade 
mas de lo existente hoy en hi 
droel~ctricas, que es una fuen 
te limpia, estaros trabajando 
en un portafolio de proyectos 
greenfield' que suma cerca de 
1,000 MW de capacidad en di 
ferentesfasesde desarrollo. 

La empresa est.aba con el pro 
yecto Solimana, zcmnova? 
Es el queestad con mayor avan 
ce,es un proyecto solar de 250 
MWen la zona norte de Are 
quipa. Esperemos que logre 
destrabar algunos temas pen 
dientes que tiene en 'permiso 
logia' paraentraren unaetapa 
mas de decision y poder avan 

La empresa, parte de Grupo Unacem, 
refiere que en el caso de Quebrada 2 
esperan contar con el ElA aprobado para 
el siguiente ario o en el 2026. En tanto, el 
proyvecto Solimana es el de mayor avance. 

CEO de Comparia 
Electric a Et Ptatanal 
(Celepsa) 

Eduardo 
Rivas 

al co.ass0tuv0enelaeso de lenmoca hoy 09 
ad pen.a6apaid4yaho enprectos demejoas de efienca 
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